



## Tiene Coahuila reservas por 800 millones

[Secretaría de Finanzas]

Por Ernesto Acosta

29/08/2013 - 04:01 AM

**Saltillo.**- Una vez que Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Coahuila, el estado disminuirá el monto del pago de intereses de la deuda y dispondrá de más recursos para financiar obra pública.

Así lo informó el gobernador Rubén Moreira Valdez, quien aclaró que el Gobierno del Estado no solicitará más crédito; además, ya se cuenta con un fondo por 800 millones de pesos para atender cualquier contingencia en Coahuila.

Atribuyó la mejor calificación crediticia a un trabajo ordenado y transparente en el manejo de las finanzas sanas sólidas, las cuales siguen mejorando con una buena recaudación.

“El nuestro, es un estado que va ascendiendo. Yo estimo que para el año que entra tendremos calificaciones ya de las más sobresalientes.

“Estamos haciendo bien las cosas, está haciéndolo bien nuestro secretario de Finanzas, Jesús Ochoa... pronto les presentaremos lo que estamos haciendo en materia de auditorías. Van las cosas bien”.

“Pagamos menos dinero. Cada que mejoramos nuestras calificaciones pagamos menos intereses, para eso sirven mejores calificaciones”, expresó, al señalar que así habrá mayor obra pública.